

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukan di Pondok Pesantren Al-Aman dalam meningkatkan kualitas membaca al-Qur'an santri, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi Ustadzah dalam Meningkatkan Kualitas Membaca al-Qur'an Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Aman

Strategi yang dilakukan ustadzah dalam meningkatkan kualitas membaca al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Al-Aman adalah dengan menggunakan metode an-Nahdliyah dan metode sorogan. Dalam metode an-Nahdliyah menerapkan beberapa metode penyampaian, diantaranya adalah metode demonstrasi, metode drill, metode ceramah dan metode tanya jawab.

Metode sorogan adalah sebuah metode yang dimana santri berhadapan langsung dengan ustadzah. Jadi para santri di Pondok Pesantren Al-Aman ini dilatih untuk sabar karena harus menunggu giliran untuk membaca al-Qur'an di depan ustadzah. Dalam menerapkan metode ini santri diajarkan dan dilatih untuk bersabar dalam proses pembelajaran berlangsung.

2. Faktor Pendukung dan Penghambat Strategi Ustadzah dalam Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur'an Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Aman Ds. Payaman Kec. Solokuro Kab. Lamongan.

- a. Faktor pendukung adalah adanya kemauan dari diri sendiri untuk belajar membaca al-Qur'an. Dengan adanya kemauan dari santri, mereka akan berusaha mempelajari membaca al-Qur'an dengan baik agar kualitas membaca al-Qur'an dapat meningkat. Sedangkan ustadzah harus mempunyai strategi atau metode pembelajaran yang baik agar tujuan diinginkan bisa tercapai.
- b. Faktor penghambat dalam proses pembelajaran ini adalah dari diri santri yang kurang semangat dan tidak ada kemauan atau usaha untuk membaca al-Qur'an serta tidak adanya dorongan dan motivasi dari keluarga santri. Faktor yang lainnya adalah kurangnya waktu yang digunakan dalam proses pembelajaran dikarenakan waktunya harus dibagi dengan kegiatan yang lain.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian tentang Strategi Ustadzah dalam Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur'an Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Aman peneliti menemukan adanya sedikit kekurangan dalam pelaksanaan tersebut. Berikut ini merupakan saran yang diharapkan dapat menjadi solusi permasalahan tersebut yaitu :

1. Bagi Pondok Pesantren Al-Aman

Perlu diadakannya pelatihan-pelatihan mengenai metode pembelajaran al-Qur'an yang telah di terapkan di pondok pesantren guna untuk meningkatkan kualitas membaca al-Qur'an santri.

2. Bagi Para Ustadzah Pondok Pesantren Al-Aman

Untuk para ustadzah harus bisa bertanggungjawab atas tugas yang diberikan kepadanya. Sebab dalam proses pembelajaran membutuhkan sebuah strategi dan metode yang tepat agar dapat berjalan sesuai dengan tujuan pembelajaran yang ingin dicapainya.

3. Bagi Para Santri Pondok Pesantren Al-Aman

Diharapkan untuk para santri agar dapat memahami dan bersungguh-sungguh dalam belajar membaca al-Qur'an dengan baik dan benar sesuai dengan makhorijul huruf dan kaidah-kaidah ilmu tajwid.